



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/39/926

S/17321

2 juillet 1985

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-neuvième session
Point 25 de l'ordre du jour
LA SITUATION EN AMERIQUE CENTRALE :
MENACE CONTRE LA PAIX ET LA SECURITE
INTERNATIONALES ET INITIATIVES DE PAIX

CONSEIL DE SECURITE
Quarantième année

Lettre datée du 26 juin 1985, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent des Etats-Unis d'Amérique auprès
de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous transmettre le texte de la déclaration publiée le 20 juin 1985 par le Département d'Etat des Etats-Unis au sujet de la rupture par le Nicaragua des négociations de Contadora sur la paix.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer la déclaration ci-jointe en tant que document officiel de la trente-neuvième session de l'Assemblée générale au titre du point 25 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

(Signé) Vernon A. WALTERS

ANNEXE

Déclaration datée du 20 juin 1985 du Département d'Etat
des Etats-Unis concernant la rupture par le Nicaragua des
négociations de Contadora sur la paix

Nous déplorons que le Gouvernement nicaraguayen se soit retiré du processus de Contadora.

Depuis plus de deux ans, les pays d'Amérique centrale et du Groupe de Contadora ont œuvré pour instaurer la paix en Amérique centrale. D'importants progrès ont été réalisés en vue de la réalisation d'un accord qui soit conforme à l'intérêt de chacun pour la cause de la paix. La réunion qui a commencé le 18 juin à Panama et qui a été suspendue hier devait examiner une proposition d'accord sur des questions de sécurité clefs, présentée par le Groupe de Contadora.

Placé devant la perspective de négociations sérieuses, le Nicaragua a refusé même d'examiner la proposition du Groupe de Contadora. Des efforts successifs de la part des quatre auteurs du Groupe de Contadora pour obtenir des Nicaraguayens qu'ils reconsidèrent leur position ont montré à l'évidence que la délégation nicaraguayenne suivait des instructions précises de Managua.

Les Etats-Unis réitèrent pour leur part leur soutien résolu à un accord régional d'ensemble vérifiable. Un communiqué publié hier par le Groupe de Contadora note que le Costa Rica, El Salvador, le Guatemala et le Honduras ont réaffirmé leur volonté d'aboutir à un accord régional. La paix en Amérique centrale est la responsabilité de tous et le Nicaragua vient de quitter la tâche. Nous demandons instamment au Gouvernement nicaraguayen de renouer le processus de paix sur la base de l'ordre du jour déjà fixé par les pays du Groupe de Contadora.
